



Queridos catequistas:

Tenéis en vuestras manos unos materiales catequéticos nuevos, que proponemos a las parroquias y colegios católicos de Madrid, para el despertar religioso de los niños y el acompañamiento a sus familias (padres, madres, abuelos, etc.).

Bien sabéis que hoy día la mayoría de los niños que acogemos en nuestras catequesis no tienen mucha o ninguna experiencia de Dios. Para nosotros es una gran oportunidad que la Providencia de Dios nos regala, pues nos permite poder ofrecerles, antes de que comiencen el proceso de la iniciación cristiana propiamente dicho, un año de descubrimiento del Dios que los ama inmensamente en su Hijo Jesús. Y, a través de los oratorios de los niños pequeños, experiencia que el Espíritu Santo nos ha regalado para la iglesia de hoy, nosotros podemos dejar que sea el Espíritu Santo quien despierte en ellos algo que llevan muy dentro y que no deja de asombrarnos y sorprendernos: el deseo ardiente por conocer y abrazar con todo su ser a Jesús.

Como explica el Padre Gonzalo Carbó Bolta, iniciador de los Oratorios: “más de un día, todos nosotros hemos visto cumplida la bendición de Jesús a su Padre, por revelar su amor y sabiduría a los pequeños. También tú la verás si Dios te concede este don de trabajar con los niños: Es sin duda la *mejor parte*, a los pies de Jesús, que nadie te arrebatará. Un camino, este que a nosotros se nos ha dado, gratuitamente. Y que lo comprobamos vivo, fecundo”.

Bien sabéis también que lo más urgente para la catequesis, sobre todo de los niños, es la acogida y el acompañamiento a sus padres, a toda su familia, siempre llamada a ser, más allá de nuestros esquemas y registros, familia con Jesús, familia de la Iglesia (Iglesia doméstica), familia de Dios.

Por eso os proponemos, junto a la experiencia de los oratorios para niños pequeños de las presencias de Jesús, que en este primer año de su despertar religioso podáis convocar a los padres (a toda la familia) a unas catequesis especiales para ellos, distintas de todas aquellas que presuponen que ellos han hecho la experiencia del despertar religioso y el itinerario de la iniciación cristiana.

Unas catequesis basadas en la “Cultura del Encuentro”, abiertas y respetuosas con el camino personal de inquietud, de búsqueda y de encuentro con la Buena Noticia de Jesús, que parten de un maravillosa triple mirada común de ellos y de vosotros, que Dios nos regala: el deseo de que sus hijos sean felices, y descubran desde muy pequeños el secreto de la felicidad; el asombro admirable y conmovedor por la naturalidad con la que sus hijos, en los Oratorios, sienten y desean a Dios; y la oportunidad de encontrar, desde el diálogo sobre la experiencia personal y familiar que viven, caminos de apertura, de inquietud, y en no pocos casos de descubrimiento o re-descubrimiento del mismo deseo de Dios que albergan sus hijos con alegría y amor.

+ Carlos, Card. Osoro Sierra
Arzobispo de Madrid

Cardenal Carlos Osoro Sierra, arzobispo de Madrid